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          第９期第１回 新潟市中地区公民館運営審議会 議事概要 

 

日 時： 令和５年６月２８日（水） 午後１時３０分～３時 

場 所： 新潟市中地区公民館 講座室 

出席者： 新潟市中地区公民館運営審議会 石井委員、遠藤委員、海津委員、齊川委員、佐藤委

員、永井委員、野本委員、坂内委員、古川委員、良知委員 

事務局： 中地区公民館（青柳・池田・黒﨑）、石山地区公民館（山田・久保田） 

 

１ 開 会 

２ 中地区公民館長 あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 議長・副議長選出 

５ 議事 

（１） 令和４年度事業報告について 
（事務局） 東区公民館利用状況について説明。 

東区事業予算について説明。 
令和４年度事業報告と事業評価について説明。 

（委員） 中地区の LGBTQ に関する人権事業について、参加者の年齢層や男

女比はどのくらいか。 
（事務局） 年齢は小学生から７０代、男女比は半々くらい。事業の申し込みの

時に、性別や年齢は聞いていない。 
（委員） 石山の発達障がいに関する事業は、参加希望者が多いが、今後事業

拡大はしないのか。 
（事務局） 学校現場から、発達障がいのお子さんが増えているという声があ

り、この事業を行った。大事な事業であるが、石山地区公民館の職員

が１名減、予算も削減ということで、事業拡大はせず、ニーズに答え

ていく。 
（委員） 事業評価の A～D は、事業自体の評価ではなく、今後拡大か、継続

か廃止、という考えかたでよいか。 
（事務局）  そういう考えかたでよい。 
  

 

（２） 令和４年度決算概要、令和５年度予算概要について 
（事務局） 令和４年度決算概要、令和５年度予算概要について説明。 
（委員） 維持管理費の管理委託経費とは何か。 
（事務局） 土日祝日・夜間の管理をシルバー人材センター等へ委託している経

費です。 
（委員） 令和４年度から令和５年度、それ以前から比べるとだいぶ削られて

いるが、ここまで削られる理由は何か。 
（事務局） 公民館だけではなく、市全体が減らされている。 
（委員） 公民館事業そのものが、市として力を入れられないという判断で減

らされているのか。 
予算概要の事業費の表のうち、－42.7％はどこを比較した数字か。 

（事務局） 市の中で、健康福祉課などと公民館とで同じような事業は整理をす

るということで、公民館だけの捉え方だけではない。 
予算概要の増減の割合については精査します。 
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（委員） 事業費としては減っているが、事業報告を見ると継続の事業が多

い。減った予算でどのようにやりくりしているのか疑問である。 
（委員） 予算資料は修正したものを送って欲しい。 

予算の削減は、学校現場も同じく、職員が頑張ってやっている。こ

れ以上減らされないように頑張っていただきたい。 

 

（３） 令和５年度新潟市公民館事業の基本方針について 
（事務局） 令和５年度新潟市公民館事業の基本方針及び令和５年度東区公民館運

営方針を説明。 
（委員） 新潟市の基本方針は５年間のうち、あと２年か。 
（事務局） あと２年です。 

 

６ その他事項 

 ・なし 

 

７ 連絡事項など 

（１）令和６年度公民館事業提案シートの提出について 

（２）新潟県公民館大会の参加について 

（３）公民館だよりの購読について 

 

６ 閉会 

 

 

 

【配布資料】 
第９期第１回中地区公民館運営審議会 会議次第（事前配布） 
令和４年度事業報告（資料 1-1、1-2 事前配布） 
東区公民館Ｒ４年度決算概要（資料 2-1、事前配布） 
東区公民館Ｒ５年度予算概要（資料 2-2 事前配布） 
令和５年度新潟市公民館事業の基本方針（資料 3-１ 事前配布） 
令和５年度東区公民館運営方針（資料 3-2 事前配布） 
東区公民館の利用状況・事業予算について（当日配布） 
令和６年度公民館事業提案シート 
令和５年度事業予定（後日追加配布） 

（事務局） （１）について、７月２８日までに提出を依頼。 


